



Hasta el 31 de marzo

Madrid-Barajas acoge la muestra 'Laugh me', con obras de Pablo Puyol

- El artista presenta en el Aeropuerto una colección inédita de retratos acompañada por una serie de paisajes en gran formato

9 de febrero de 2012

El Aeropuerto de Madrid-Barajas continúa fomentando la presencia del arte en sus instalaciones con la inauguración de una nueva exposición que presenta al público obras del artista madrileño Pablo Puyol Cuesta.

En esta ocasión, la muestra elegida para ser expuesta en el Aeropuerto recoge, bajo el título de 'Laugh me', una colección de retratos creada por el artista durante su estancia en Berlín, que se expone por primera vez al público.

Las pinturas, realizadas con pintura acrílica sobre planchas de aluminio o acero inoxidable, recogen primeros planos del rostro de amigos del artista con un estilo y paleta de colores que recuerdan, en cierto modo, al arte pop.

La exposición, formada por un total de 20 obras, se completa con una serie de paisajes en gran formato.

La muestra, situada en el pasillo que da acceso a la Terminal T2 del Aeropuerto desde el Metro y el Parking P2, podrá ser disfrutada por pasajeros y visitantes hasta el 31 de marzo.